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INDAGINE CONOSCITIVA

Mercoledì 6 luglio 2016. – Presidenza
del presidente Giacomo Antonio PORTAS. –
Intervengono, per la SOGEI S.p.A., il pre-
sidente e amministratore delegato, Cristiano
Cannarsa, e il direttore mercati e clienti,
Gianni Gasbarrini.

La seduta comincia alle 8.35.

Sulla pubblicità dei lavori.

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
comunica che la pubblicità dei lavori sarà
assicurata mediante l’attivazione dell’im-
pianto audiovisivo a circuito chiuso.

Indagine conoscitiva sull’anagrafe tributaria nella

prospettiva di una razionalizzazione delle banche

dati pubbliche in materia economica e finanziaria.

Potenzialità e criticità del sistema nel contrasto

all’evasione fiscale.

Audizione del presidente e amministratore delegato

della SOGEI S.p.A., Cristiano Cannarsa.

(Svolgimento e conclusione).

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
dichiara aperta l’audizione in titolo.

Cristiano CANNARSA, presidente e am-
ministratore delegato della SOGEI S.p.A.,
svolge una relazione, al termine della
quale intervengono, per porre domande e
formulare osservazioni, la senatrice Laura
BIGNAMI (Misto-MovX), il senatore Sal-
vatore SCIASCIA (FI-Pdl XVII), il deputato
Alessandro PAGANO (AP), e Giacomo An-
tonio PORTAS, presidente.

Cristiano CANNARSA, presidente e am-
ministratore delegato della SOGEI S.p.A., e
Gianni GASBARRINI, direttore mercati e
clienti della SOGEI S.p.A., rispondono ai
quesiti posti.

Giacomo Antonio PORTAS, presidente,
nel ringraziare tutti i presenti, dichiara
conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 9.05.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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